

Meilen, im April 2017

HERZLICHEN DANK

Die sehr grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Werner Eggenberger

erfahren durften, hat uns überwältigt, tief berührt und getröstet.

Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen, die schönen Briefe und Karten und die grosszügigen Spenden an verschiedene Hilfswerke.

Unser besonderer Dank geht an Herrn Dr. med. Adrian Dubs, leitender Arzt der Onkologie im Spital Männedorf und seinem ganzen Team für ihre jahrelange Unterstützung und Betreuung. Danken möchten wir auch den Pflegenden der Palliativ Care Station im Spital Männedorf, die Werni bis zuletzt so liebevoll und mit grossem Respekt begleitet haben. Herrn Pfarrer Mike Gray danken wir für die persönliche Abdankung und Frau Barbara Meldau für die spezielle musikalische Begleitung des Gottesdienstes. Herzlichen Dank der Fahndedelegation und all jenen, die Werni auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien